

LA PROVENCE

PAYS D ORANGE

JONQUIÈRES

Une conférence sur l'autoportrait très prisée



Une assistance très attentive pour ce rendez-vous proposé par l'atelier Stetbay.

/ PHOTO J.-C.T.

En fin de semaine, l'atelier-galerie Stetbay recevait la conférencière Jackie Boyer, qui donnait les trois coups de la série des conférences estivales de la très connue et très prisée galerie d'art jonquiéroise.

Parmi les nombreux personnes qui avaient honoré l'invitation, on notait la présence de Louis Biscarrat, le maire de Jonquières.

Le sujet proposé au public averti portait sur "Histoires d'autoportraits de Dürer à nos jours". Au travers d'un diaporama, Jackie Boyer, par ailleurs professeur de lettre, s'est attachée à décortiquer le pourquoi

et le comment de l'autoportrait, quel en était l'intérêt et pourquoi les plus grands artistes peintres y avaient recours.

Au cours de la soirée et de la réception qui suivaient, les invités ont pu découvrir les œuvres récentes de Stetbay qui expose actuellement sur la Côte d'Azur, en Avignon et prépare une exposition à Londres et à Villeneuve-lez-Avignon.

L'artiste a également fait part de la prochaine sortie d'un nouvel album de ses compositions musicales interprétées par le pianiste Eric Breton et de son projet d'une exposition de ses bronzes dans une galerie d'Uzès.

MERCREDI 5 MAI 2011